

REGENERACION

Semanario independiente

Redacción en Alicante:
SAN FERNANDO, 28
Redacción en Crevillente:
RAMÓN Y CAJAL, 9, pral

Precios de suscripción

Alicante, un mes . . . 0'50 pesetas.
Crevillente, un mes . . . 0'50
Fuera, un trimestre . . . 2'00
Extranjero 3'20

Número suelto 10 céntimos
No se devuelven los originales

AÑO VIII (Segunda época)

ALICANTE 6 JULIO 1929

Núm. 50

Desde Crevillente

REGENERACION

SE ASOCIA AL JÚBILLO NACIONAL POR EL FELIZ HALLAZGO DE LOS CUATRO BRAVOS AVIADORES FRANCO, GALLARZA, RUIZ DE ALDA y MADARIAGA, GLORIAS INDISCUTIBLES DE LA AVIACIÓN MILITAR ESPAÑOLA

Bien sabe Dios cuántas han sido nuestras ansias y nuestros anhelos desde el día que se remontó el «Dornier 16» en Los Alcázares, hasta que el portaviones británico «Eagle» recogió a los héroes que no desmayaron con ocho días de desamparo a merced del Atlántico.

Cada noticia, cada rumor, era recogido por nosotros con ansiedad indescriptible para regocijarnos cuando barruntaba éxitos; para desalentarnos cuando presagiaba la catástrofe.

España entera ha experimentado en esta ocasión las mismas convulsiones de abatimiento y entusiasmo.

Era éste un pleito en el que todos teníamos interés. Cuatro hombres jóvenes, con carrera brillante, con porvenir halagüeño, ceñidas las sienas ya por inmarcesibles laureles, quisieron una vez más lanzarse al espacio en busca de glorias para su Patria, y cuando se disponían a realizar tan noble empeño, cuando marchaban camino del triunfo, vino la fatalidad a detenerlos en su carrera en medio del Atlántico, haciéndonos pensar doloridos en una irremediable tragedia.

Ocho días pasaron esos bravos a merced de las olas. Ocho días que fueron tiempo bastante para conmovir el corazón de la Patria hasta lo más recondito. Todos los pueblos de España han vibrado de ansiedad. Crevillente, que seguía entusiasmado el magnífico vuelo, experimentó la enorme sensación y luego siguió afanoso to-

dos las vicisitudes de las pequizas realizadas.

¡«Gaudeamus»! Alegrémonos en esta hora como sufrimos en las que le precedieron.

Unamos nuestro júbilo al de todos los españoles y celebremos el feliz hallazgo de estos leales nuevos.

No podemos celebrar su triunfo porque no llegaron a la meta, pero como el padre del Hijo Pródigo debemos alegrarnos, «porque los creíamos perdidos y les hemos encontrado», y habiéndoles encontrado, no cabe duda de que, aunque la meta la sitúan muy alta, con su noble entusiasmo ellos llegarán a la meta.

ALELUYAS

Hace un calor sofocante y no hay mortal que lo aguante.

Se pega al cuerpo la ropa, calada como una sopa.

Y una plaga de mosquitos nos hincha y nos tiene fritos.

Es preferible, señores, volar sobre Las Azores.

Aquel que no sea tonto que se vaya al Pinet pronto.

Al menos, descansará y angustias no pasará.

Tendrán siempre qué comer y dormirán a placer.

Es lo que más enamora ir descalzo a toda hora.

Y a nadie coje de susto que van todos muy a gusto.

Allí se dá la exclusiva de tumbarse panza arriba.

Con Luis, Salvador y Pepe, puedes jugar al julepe.

Si te ganan el dinero y te ves en *trance fiero*,

será mejor que te calles y te vuelvas con Miralles.

CHIN-TA-CHIN.

Hace un lustro

se ocupaba REGENERACION de:
Hace campaña para que no falte el agua en la Fuente pública del Calvario. Publicaba íntegro el Presupuesto de ingresos y gastos del ejercicio 1924-25.

Alentaba la formación de la entidad artística «Orfeón Crevillentino».

Recuerda a las autoridades la falta de alumbrado en las cuevas de Perdigonera; Llorens y barrios extremos.

Artículos Pro-Cultura.

De REGENERACION, núm. 110, día 6 de Julio 1924.

: Garganta, Nariz y Oídos :

Consulta exclusiva de dicha especialidad a cargo del

Dr. J. López Sánchez

Ex profesor-Ayudante e Interno por oposición en la Cátedra de Oto-Rino Laringología de la Facultad de Medicina de Madrid.

CONSULTA DE 11 A 1 P. Abad Penalva, 1 ALICANTE

Del momento

¡SALVADOS!

A estas horas los tripulantes del «Dornier 16» estarán en la Península sanos y salvos. Esa cortina negra que tejía desesperadamente la incertidumbre, ha sido rasgada, de un vibrante aletazo, por un hijo del «Águila» británica.

Felicitémonos y compartamos la dicha que España experimenta en estos momentos al recuperar unas glorias que consideramos perdidas. Felicitemos también a esos cuatro bravos que, impasibles, han desafiado a la muerte, amparados en un ideal noble y progresivo.

¡Y felicitemos, finalmente, a esos aviadores ingleses, franceses, portugueses e italianos que con su probada abnegación han apretado vigorosamente los lazos de una fraternidad internacional!

EL ÍDOLO ROTO

¿Ulzudum derrotado? ¡Eso no puede ser! Pues ha sido, ciertamente. Y con caracteres, al parecer, contundentes, definitivos. A cualquier español que le hubiesen dicho que el vasco perdería frente al alemán, se hubiera reído de tales palabras. Por algo ese adivino de San Sebastián

auguró un descalabro para Schemmeling.

Sin embargo, Paulino ha tenido que domeñar sus puños ante otros más jóvenes, más vigorosos. Y es que en todas las cosas hay superación. A unos ídolos suceden otros. Es la ley progresiva de la vida. Y en boxeo más. La historia del pugilismo está llena de encubramientos y de fracasos.

Al imbatible Jeffries, le llega un Jack Johnson que lo abate. El famoso Carpentier, el pugilista más sonado de todas las épocas, cae finalmente bajo los golpes del negro Siki. El mismo Dempsey, que en esos últimos tiempos no tenía rival, sucumbe doblemente ante el inteligente Tunney. Luego es natural que el prestigio de Ulzudum vaya decayendo. Como mañana decaerá Schemmeling frente a otra esperanza convertida en realidad.

Aceptemos, pues, como lógico el fracaso de Paulino. Para consolarnos, ya nos darán las canteras vascas un nuevo leñador, joven y rudo, que nos rehabilite.

Sólo sentimos la derrota de Ulzudum por el ridículo que ha hecho correr a ese adivino donostiarrá que precedía un desastroso final para Schemmeling.

EN FAVOR DEL ARBOL

«Myrto» es crevillentino. Como crevillentino agradece al Sr. Alcalde y Jefe de Tropa de Exploradores el interés que se han tomado en hacer cristalizar la modesta idea que brotó de una pluma enamorada de las cosas de su patria chica.

Hoy, complementando, pido que se instituya en nuestra población la Fiesta de la Flor. Sería una brillante forma de allegar fondos en pró de una intensa repoblación forestal. ¿No tenemos un buen plantel de lindas crevillentinas? Pues ¡a postular! La Unión Musical y los Exploradores con sumarse al acto harían lo restante. San Cayetano se avvicina. La Fiesta de la Flor puede ser un número del programa simpático y bien hecho.

Por lo demás estamos seguros que el pueblo sabría corresponder dignamente a tan bella obra.

MYRTO

Este número ha sido visado por la censura

DE ÁRBOLES

Para el señor Alcalde

En el número anterior de este semanario publica una carta D. Jaime Sobrecases, entusiasta jefe de tropa de los Exploradores de la localidad, contestando a unas sugerencias de «Myrto» sobre la necesidad de que los Exploradores se dediquen a repoblar de árboles nuestra sierra y que ha tenido buena acogida por parte del Alto Patronato de dicha benemérita institución, lo mismo que del señor Alcalde que ha prometido, según el señor Sobrecases, llevar el asunto a sus compañeros de la Permanente.

Aunque algo podríamos decir sobre la eficacia del procedimiento, pues, francamente, nos parece labor demasiado árdua para tan tiernos muchachos la de repoblar de arbolado nuestra pelada y calva sierra, que ya en cierta ocasión llamó la atención de la más alta personalidad del Estado, nos parece bien todo cuanto tienda al indicado fin y por ello felicitamos al Patronato de los Exploradores y a nuestra primera autoridad, que no dudamos sabrá llevarlo a la práctica, pues sabemos de su buena voluntad para todo cuanto redunde en beneficio y engrandecimiento de la «terreta».

Pero esto ha traído a nuestra mente una explicación, llamémosle así, del anterior proyecto que, aunque pequeño, no por ello es menos interesante y que haría mucho por la estética y belleza de un lugar muy popular y transitado de nuestro pueblo. Nos referimos a la vista que ofrece la parte izquierda de la Rambla, colocados encima del Puente Nuevo, y la idea, ésta: Arrancar de cuajo, para que no crezcan más, todas las chumberas existentes en los terrados de las cuevas de dicha parte para que desaparezca el aspecto de territorio africano que aquello tiene, indemnizando con unas pesetas a sus actuales dueños, porque ello vale muy poco. Repoblar de árboles toda la ladera que dá a la Rambla, con lo que, aparte de que cuando los árboles crecieran, se evitarían algunas desgracias, como ya han ocurrido; y si no, recuérdese lo que le ocurrió a la pobre periburbada que todos conocíamos por «Rosa la Venta» y el desgraciado abuelito, que el año pasado, cuando la célebre lluvia, tuvo la desgracia en dicho paraje de perder a un nietecito, cuando subía con otro más de la Rambla y que por no tener a donde apoyarse, se le escapó de las manos y murió ahogado en las turbulentas aguas de la misma, cuando tan fácil hubiera sido en el caso de la «Rosa» como este último, evitarse, de estar toda la ladera poblada de pinos.

Aparte esto, que consideramos suficiente para llevar a cabo lo que pedimos, habría que ver el cambio tan importante que a la vista del visitante, como a la de los que diariamente transitan por aquella populosa barriada, ofrecería el cambio. En el verano, a no dudar, irían los crevillinos a pasear por el Puente Nue-

vo, solo por respirar el aroma saludable que despiden los pinos. Y todo ello con muy pocas pesetas, por supuesto.

¿Qué le parece esto a nuestro animoso Alcalde y a los señores de la Permanente? ¿Será posible llevarlo a la práctica? Sólo la duda, es inferir un agravio a dichos señores, pues sabemos que si no se realizan cosas más importantes en el pueblo, es por la falta de recursos de nuestro Ayuntamiento; pero, en este caso, son muy pocas las pesetas que precisan y se haría una gran mejora en Crevillente; y tendríamos razón para salir al paso a informadores, como los que impresionaron la película llamada «Revista de Crevillente» que tan pésimo gusto tuvieron en presentarnos unas vistas que a donde se proyecten, de no conocer nuestro pueblo, nos tomarán por un villorrio de las Hurdas.

¿Tendremos nosotros la suerte del compañero «Myrto» de que alguien recoja lo que queda dicho? Los Exploradores también podrían hacer mucho de realizarse lo que pedimos. ¿Hace, señor Alcalde?

PIMAGAR

Crevillente 30 Junio 1929.

Sanatorio Quirúrgico

Doctor Joaquín Lucerga Sánchez

Profesor del Instituto Rubio de Madrid
Especialista en enfermedades de la matriz y Cirugía General

Consulta: Sanatorio:
Cuatro Esquinas Dr. Canro. 3.º
10 a 1

SUEÑO FANTASTICO

Hacia mediados del año, nadie sabe aún si de gracia o desgracia, de 1929, Anochecer desapacible. Cielo gris y taciturno, como una conciencia sucia. En las márgenes de un barranco, una casucha, y en cuyas ásperas paredes se sostienen los cuervos y los buhos que pasan las noches largas y frías del invierno. En el interior del casuchón, un cadáver casi muerto, sobre un andrajoso y negro sudario que lo cubre. Soledad y silencio. Obscuridad completa. Una estrambótica figura, que de pronto parece humana, entra en la casucha. Escudriña unos instantes el cadáver casi inerte; con la viva mirada de sus estrambóticos ojos como lentejuelas fosfóricas. Sus piernas cortas, base de un grueso y robusto corpa-chón, no pueden aspirar a asiento de mayor altura. Espera. Antes de que dé muestras de impaciencia, otra figura no muy desemjante entra también en el casuchón. Y luego otra, y otra después, y así hasta cuatro más.

Transcurrieron algunos minutos. El que entró primero pregunta entonces: «¿Falta alguno?» «Sí, uno falta», responde el que entró el último. «¿Vendrá?» «Sí». «¿Pronto?» «¡Oh! Pronto o tarde, eso nadie lo sabe; pero vendrá...» «En ese caso, ¿creéis que debemos empezar nuestra ceremonia sin él?» «Sí; creemos que debemos empezar nuestra ceremonia sin él.» «Empecémosla, pues».

Era una ceremonia singular y lúgubre. Aquellos seis seres extraños, de un aspecto que solo vagamente se asemejaba a lo humano — y, sin embargo, humano, muy humano —, se despedían con ritos extraños de la existencia para ir a sumergirse de nuevo en la misteriosa tiniebla. Hablaban. Pero hablaban en un lenguaje y con unas palabras — mejor con unos sonidos — incomprensibles para toda inteligencia de hoy. No al conocimiento siempre limitado y atado a la experiencia como un perro guardián a su caseta, era dable comprender y traducir en lenguaje inteligible lo que aquellos seres estrafalarios decían, sino a la imaginación, libre y audaz como las águilas. Y he aquí lo que decían:

—Amigos, ha terminado el plazo de nuestra estancia en la Tierra. Acaba de firmarse el Armisticio. Por lo tanto, ya no tenemos misión alguna que cumplir entre ellos. Volvamos, pues, a eso que nuestros sucesores han llamado obscuridad de los tiempos. Volverá nuevamente la civilización a encenderse en el corazón del pueblo vencedor, que triunfante reinará con toda inacabable clases de derechos, como el pueblo vencido, sufrirá con resignación las inabarcables clases de obligaciones. La Libertad volverá a iluminar al Mundo, y del corazón de los hombres va a desaparecer el ansia de matar, de dominar por la brutalidad, y hasta es posible que vuelvan otra vez a amarse os unos a los otros... Todo ha terminado. ¿Qué hacer, hermanos? De tiempo en tiempo, bien lo sabéis, un prodigioso hálito desconocido e incognoscible nos levanta del polvo milenarío en que yacemos, diciéndonos: «Reinad en los hombres, sed ahora sus guías, pensad dentro de ellos; sentid y obrad dentro de ellos». Y después de algún tiempo sobreviene la calma en el Mundo, y el mismo hálito prodigioso nos vuelve a hundir en el polvo milenarío... Este es el momento de ahora, hermanos. Se ha hecho la paz entre los dos pueblos. Dispongámonos a volver a morir.

—Dispongámonos a volver a morir — contestaron los otros, como un eco lúgubre, y uno de ellos añadió con voz lamentosa:

—¡Y quién sabe si para no volver a resucitar ya jamás!

Estas últimas palabras desoladas fueron respondidas por una gran risa ruidosa y salvaje. Volvieron todos hacia el lugar de donde había partido la gran risa y vieron ante sí otro hombre, no muy desemejante en la estructura, sino en que tenía algo más ancha la frente y un fulgor menos feroz sin dejar de ser muy feroz — en la mirada. Aquel era el hombre que habían estado esperando

Ante la muda interrogación, llena de ansiedad, de sus compañeros, dijo brevemente y con el imperio de quien se aprecia superior a quienes les escuchan:

—No habléis de morir. ¿Qué importa que haya terminado la guerra entre esas dos joveznuelas?... — pueblos quería decir—. ¡La presa de nuestras garras está todavía muy clavada en el espíritu de los hombres que han hecho y que han presenciado la guerra! ¡Na-

die sabe cuándo se desclavará aún! ¡Volved de nuevo a donde estábais, y seguid reinando en la vida de la Humanidad; seguid rigiendo sus actos y preparando sus destinos. Aún no os ha llegado el momento de tornar al polvo milenarío. ¿Quién sabe cuánto tiempo tardará en llegar todavía? Quizá diez años, quizá veinte... Nadie lo puede predecir.

Y todos aquellos seres casi monstruosos y estrambóticos, sintieron una gran alegría, que les hacía rugir como fieras, mientras se lanzaban presurosos fuera del casuchón para seguir reinando entre los hombres del siglo XX.

Aquellos seres eran el Soberbia, el Avaricia, el Lujuria, el Ira, el Gula, el Envidia y el Pereza, que todos juntos, contribuyeron a la declaración de guerra, y a la pacificación que tristemente llorará la Humanidad.

Al abandonar aquellos extravagantes seres aquella lúgubre morada, fueron detenidos por el cadáver que, incorporado, los maldijo diciendo:

—Me habéis vendido ignominiosamente, como ignominiosamente me habéis administrado. Aún más. Hasta el punto de exhalar mi último suspiro, habéis traficado con los pendajos de este asqueroso sudario que me envuelve; pero la mancha que sobre vuestra conciencia lleváis, es mucho más asfixiante que el humo que en este instante invade esta casucha, donde jamás volveréis a entrar. ¡Maldito vuestro proceder!

A. G. G.

CONCIERTO

que ejecutará mañana domingo de 7 a 9 de la noche en el paseo de Alfonso XII la «Unión Musical»

- 1.º «La entrá de la muria», pasodoble. — Gincer.
- 2.º «La Patria Chica», fantasía. — Chapí.
- 3.º «El Barberillo de Lavapiés», fantasía. — Barbieri.
- 4.º «La Revoltosa», selección. — Chapí.
- 5.º «Himno Regional». — Serrano.
- 6.º «Fallero», pasodoble. — Serrano.

Registro Civil

Del 28 de Junio al 4 de Julio

NACIMIENTOS

Lilia Lledó Tomás y Vicente Cre-mades Mas.

MATRIMONIOS

Ninguno.

DEFUNCIONES

Eugenia Gea, 27 años.
Manuel Quesada Pastor, 14 meses.
Concepción Espinosa Mari, 18 id.
Vicente Bautista Mas, 17 id.
Juan Ferrández Davó, 17 id.
Manuel Manchón Mas, 18 id.
José Sánchez Quesada, 18 id.

Espectáculos

CINEMA IRIS (Parque de recreos)

Cine al aire libre

Mañana domingo
LA SEÑORITA BARBA-AZUL por la gentilísima Bebé Daniels, que se nos presenta esta vez como un terrible e irresistible tenorio femenino.
¡Temperatura ideal!

MUSICALES

Ante los próximos certámenes de Elche y Alicante

Pocas ocasiones se presentarán tan propicias como las que aludimos anteriormente, para que nuestra banda «La Unión Musical» pueda elevar el pabellón filarmónico de nuestra patria chica a la altura que por sus propios méritos le corresponde.

Pero no dejemos soñar a nuestra fantasía en italogüeñas ilusiones, ni tampoco ensartemos una lluvia de flores retóricas, sin antes contemplar la realidad que nos ocupa.

Hace poco tiempo, cuando parecíamos ver como un imposible la fusión de las dos agrupaciones que han formado la «Unión Musical», siempre pronunciaban nuestros labios la misma exclamación: «Si las bandas de música se uniesen...» y en cambio, luego, cuando vimos realizado lo que nos parecía irrealizable, sentimos embriagarse nuestro ser de un júbilo inmenso que nos producía la prometedora nueva; todo eran proyectos lo que cruzaban por nuestra imaginación; nos parecía que iban a encomendar sus destinos a elementos que la hiciesen emprender un camino más elevado; un sendero donde veíamos en lontananza unos triunfos halagüeños; que sin un gran esfuerzo; sino con un poco de sacrificio por parte de todos, se podía alcanzar.

Pero la realidad, repito, nos ha mostrado el verdadero color de nuestro sueño. Porque la importancia que anhelamos adquiera nuestra banda, no tenemos que buscarla solo en unos rutinarios ensayos, sino en una perfecta organización artística, moral y material, para que sus pasos en pos del ideal que se aspira, encuentren una favorable mayoría de probabilidades que ofrezcan las máximas garantías para el éxito.

Ahora bien, si sigue como hasta ahora, sin un afán de superación en sí misma, todos los propósitos se estrellarán en las murallas del desengaño.

Poco más hemos de decir, pero sí hemos de citar como punto imprescindible, que la «Unión Musical», para ser un verdadero orgullo de Crevillente, necesita una perfecta organización que oriente y vele siempre por el progreso general de ella.

No hay que ser escépticos, ni tener el espíritu dispuesto a la vida rutinaria de siempre, sino que debemos pensar en el ideal, que llevaremos al triunfo, cuando nuestro corazón esté henchido de un risueño y relativo optimismo.

Manuel Pons Candela (El Caxa)

ORDINARIO DE

Madrid, Novelda, Aspe, Elche y Crevillente

Salidas de Madrid los Miércoles y Sábados. - De Crevillente, Elche, Aspe y Novelda, los lunes y jueves. Domicilios: Madrid, Luna 25. - Crevillente: Posada de Tonet el Miralles. Especial cumplimiento en cuantos encargos se me confíen.

SERVICIO A DOMICILIO

CONCURSOS DE «REGENERACION»

REGENERACION, deseando dar a sus lectores una nota sugestiva e interesante, ha organizado este concurso en el que se convoca a todos los crevillentinos y a los que no siéndolo conozcan nuestras costumbres y nuestro pueblo, en el que se hallan cinco objetos o lugares que REGENERACION ha elegido y ahora tenemos que acertar.

Guardamos en nuestro poder un sobre sellado y lacrado en donde constan los nombres y situación de los objetos de referencia. Este sobre no será abierto hasta el día en que se celebre el fallo del concurso.

Ahora solo tenemos que agudizar un poco la imaginación... pensar un rato... y ver quién se lleva el premio:

1.º Un edificio que no pertenece a ningún particular.

2.º Un árbol conocido de todos.

3.º Una calle cuyo título es una anomalía, por no relacionarse su aspecto y su tracción con el nombre.

4.º Un lugar típico visitado con frecuencia por todos los crevillentinos.

5.º El título de una célebre habanera.

¿Cuáles son los nombres o los lugares de estos objetos? Eso es lo que nos tienen que decir nuestros lectores y al que lo acierte se le hará un estupendo regalo, que podrá ser a elegir en re los que oportunamente daremos a conocer

BASES

1.ª En ningún caso será declarado desierto el concurso, por lo tanto si las soluciones que se nos remitan no coincidiesen todas con las por nosotras elegidas, será adjudicado el premio a la que más se aproxime.

2.ª La admisión de soluciones será valedera hasta el 20 del próximo Julio.

3.ª Tenemos que advertir que los objetos o lugares que se han de adivinar, se hallan todos, dentro del perímetro de la población.

4.ª Será indispensable acompañar el Cupón que publicamos para tomar parte en el concurso.

Primer Concurso de REGENERACION

CUPÓN

que debe acompañar a todo envío de soluciones

Una conferencia

Organizada por la Asociación Patronal de Fabricantes, tuvo lugar en el Salón Iris la primera conferencia del ciclo de ellas que esta prestigiosa entidad se propone realizar.

Gran acierto es la organización de estos actos culturales y esta vez el éxito ha sido mayor por el gran acierto que ha supuesto encomendar el primer acto al erudito catedrático de la Escuela Profesional de Comercio de Alicante D. José Pérez García.

Hizo la presentación de tan distinguido señor, nuestro amigo D. José Sánchez Candela, pero como dijo muy bien, había de esforzarse poco en darle a conocer, puesto que el prestigio y el relieve del Sr. Pérez García es bien conocido en Crevillente.

El conferenciante estuvo felicísimo en su disertación. Habló de los grandes problemas sociales creados por la «post guerra», dió soluciones armónicas para el desenvolvimiento de las relaciones entre patronos y obreros. Brindó prudentes consejos, tanto a la clase obrera como a la patronal: invitó a todos a reunirse en agrupaciones para que sean respetados los derechos de todos y, en fin, entonó de manera magistral el problema de la industria crevillentina dando normas a los patronos para que no sea estéril el continuo trabajar de nuestro pueblo.

Una nutrida salva de justos y merecidos aplausos escuchó el Sr. Pérez García al terminar su bella peroración.

Nosotros unimos nuestro aplauso al insigne orador y a la Asociación patronal para que no ceje en su noble empeño de prodigar la cultura entre patronos y obreros, pues creemos que la carencia de ella es lo que más agudiza la gravedad del problema de la industria textil, ó más bien general de Crevillente.

VICENTE LEGUEY

SASTRE

Si queréis vestir con elegancia y economía, visitad esta sastrería y os convenceréis.

Travesía Plaza Abastos, 7
ELCHE

NOTICIAS

La recaudación, durante el pasado mes de Junio, en la Administración de Arbitrios municipales, ha sido por todos conceptos de 13,860 pesetas con 13 céntimos.

Doña Rataela Bañuls Pérez

PROFESORA EN PARTOS

Calle Médico Lledó, 20, 2.º
(antes Bodega). - Crevillente.

Con motivo de las últimas iormentas, son muchas las calles que sufrieron desperfectos en los arroyos, entre ellas la de San José, que no solamente el arroyo, sino muchos trozos de acera que están imposible de transitarlos si se tiene en cuenta que los laterales de las aceras son un peligro para el tránsito rodado, pues es tal la profundidad que tiene que de no repararse pudiera ocurrir alguna desgracia que entonces todos lamentaríamos, pues desde la Travesía de San Antonio hasta la del Barco los barrones de la acera están imposibles. lo mismo que el arroyo.

FRANCISCO OLTRA

SASTRE

Plaza Cubero, 4 - ORIHUELA

Uniformes de todas clases. - Prendas para eclesiásticos. - Últimas novedades en pañería, estambres, melton, vicuñas, gamuzas, etc., etc.

A ntes de hacer sus compras itaa muestrario y precios a José P dop -Rojo el tieso-, representante de esta casa en Crevillente.

DR. ORTEGA

Profesor del Instituto Rubio
ESPECIALISTA EN

Nariz, garganta y oídos

Consulta de 10 a 12 y de 4 a 6.

San Fernando, 67 - ALICANTE.

Dió a luz con toda felicidad un precioso y robusto niño D.ª Encarnación Mas Valero, esposa de nuestro querido amigo D. Hipólito Carreres.

Nuestra enhorabuena.

La venta del agua de la fuente antigua durante el mes de Julio quedará a favor del Sindicato.

La Caja de Ahorros de esta localidad pone en conocimiento de los padres que inscribieron a sus hijos nacidos desde la fecha del día de Nuestra Señora de los Dolores del año 1928 hasta el mismo día del año 1929, pueden pasar a recoger sus libretas que como regalo ofreció la citada entidad con motivo de celebrar sus bodas de plata.

SE VENDE una «Barraca» en buenas condiciones. - Darán razón en la Redacción de nuestro semanario.

Victima de penosa y larga enfermedad falleció a la edad de 27 años la señorita Eugenia Alfonso Gea, recibiendo cristiana sepultura el día 27 a las siete de la tarde.

A su afligida madre, hermanos y demás familia enviamos nuestro más sentido pésame.

La recaudación durante el mes de Junio en 25 días de venta de agua de la «Mina de la Cata», ha sido de 3.180 pesetas con 6 céntimos, y la recaudación desde el día 28 de Junio al 4 de Julio ha sido de 1.026 pesetas con 75 céntimos.

PLAYA DEL PINET

Fonda de Paco del Club

SERVICIO ESMERADO

Habitaciones para dormir. Economía en las comidas. Aseo y limpieza

Los vecinos de la calle del Angel nos ruegan llamemos la atención del señor Alcalde sobre la citada calle, pues hace muchísimo tiempo que está convertida en un barranco: se hace imposible el tránsito, es decir, está en completo abandono, pues los temporales, desde el 12 de Septiembre pasado hasta la fecha, la han convertido en lo que antiguamente era «barranquet».

Esperamos que nuestro Alcalde no desatenderá tan justo ruego, pues todos somos ciudadanos y tenemos los mismos derechos.

JUAN DE JUAN

SASTRE

Necesita oficiales, ganando según trabajo.

Diríjense a la calle de San José, 28.

Imp. «Lucentum». - S. Fernando, 28
Alicante

MANUEL MAGRO Y HERMANOS

Fabricantes de Harinas

CREVILLENTE

SEGUROS

Accidentes marítimos, incendios, vida, robo, responsabilidad civil, valores

Daniel Gallardo

TARIFA DE ANUNCIOS

1. ^a plana	40	pesetas
1/2	25	
1/4	8	
1/8	15	
1/8	4	

TEXTO

Sr. Director de REGENERACION
Crevillente

Deseando contribuir al extraordinario en proyecto para las Fiestas de San Cayetano, tengo el gusto de adjuntarle el presente original para anuncio, con arreglo a la tarifa fijada del tamaño

Queda de V. alto. s. s.,

(Firma del anunciante)

SALIDAS Y LLEGADAS DE LOS CORREOS

SALIDAS

- 1.^a a las 6 y 30
- 2.^a a las 10 y 20
- 3.^a a las 4 y 5
- 4.^a a las 8 y 30

LLEGADAS

- 1.^a a las 8 y 15
- 2.^a a las 10 y 15
- 3.^a a las 12 y 15
- 4.^a a las 6
- 5.^a a las 10 y 15

Horas de oficina para el público

GIRO POSTAL

De 9 a 11 y 30
Caja Postal, Valores declarados y Paquetes Postales, de 9 a 11.
Certificados y venta de Sellos, de 9 a 11 y 30, y de 15'15 a 15'45.

APARTADOS Y LISTA

De 9 a 11 y 30 y de 15'15 a 15'45.

NOTA

Los domingos y los días festivos, las horas de ventanilla hasta las 11. Por la tarde no hay servicio.

Horno de la Espiga de oro

Panificación Menargues

SAGRADO CORAZON DE JESÚS, 12
Especialidad en la elaboración de Pan de Viena, de París y pan Candeal

Servicio a domicilio

Agencia VALLS

Transportes generales

Servicio especial combinado con **Barcelona y Baleares**

TELÉFONO, 301

San Telmo, 3.-ALICANTE

Joaquín Espinosa

Almacén de Chufas

Gran molino para la trituration de la misma. —Depósito de cacahuetes, altramuces y frutas secas.

Pelayo, 9 y 11 —Madrid

¡¡ Crevillentinos !! Los jarabes, los espumosos y las gaseosas, debéis comprarlas de

LA CREVILLENTINA

de Antonio Cremades

Alcalá, 129

Teléfono 55.630

Servicio rápido a domicilio

REGENERACION

Semanario independiente —CREVILLENTE

Provincia de

D.

“La Nueva Aduaneta”

Vda. de Joaquín Valdés

TEJIDOS NACIONALES Y EXTRANJEROS
ALTAS NOVEDADES PARA CABALLERO Y SEÑORA

CREVILLENTE (Alicante)